

Sub director de la Defensoría Pública en reunión evaluativa

Jueves 05 De Agosto De 2021

Escrito por Claudia Esmeralda Miranda Baltodano

*** Para mejorar el servicio a las y los usuarios del departamento de Granada.**

El doctor Cruz Adalberto Zeledón Tórrez, sub director de la Defensoría Pública, visitó este 2 de agosto la delegación de Granada para dar seguimiento a la implementación del Plan de Mejoras de esa institución, aprobado por el Consejo Nacional de Administración y Carrera Judicial, para fortalecer la atención a los usuarios.



El Dr. Adalberto Zeledón, sub director de la Defensoría Pública, junto a las Dras. Thelma Arévalo y Martha Laguna, supervisora y delegada respectivamente y las 8 defensoras públicas en sede Granada.

El sub director de la Defensoría y la licenciada Martha Auxiliadora Laguna Pavón, delegada de Granada, se reunieron con el doctor Edgard Altamirano, presidente del Tribunal de Apelaciones de la Circunscripción Sur para realizar coordinaciones de trabajo sobre el plan de mejoras aplicado en esa delegación.

También se entrevistaron con la doctora Karla María Bendaña, jueza local única de Diriomo, quien brindó buenas referencias de la defensora pública Verónica Altamirano, asignada a ese municipio; de igual manera se entrevistó a la doctora Xochilt Fonseca, jueza de distrito penal especializado en Violencia de Granada.

Por su parte la doctora Thelma Arévalo Chamorro, supervisora que atiende la Circunscripción Sur, se dispuso a realizar un recorrido para detectar las fallas y corregirlas para mejorar el proceso de atención al usuario, cumpliendo con el plan de mejoras establecido en la disposición administrativa número nueve del año 2021.

También se realizó entrega de reconocimientos a las defensoras públicas destacadas de los meses de marzo, abril, mayo y junio.

“Es importante realizar estas visitas periódicas, para detectar las fortalezas y debilidades con el fin de mejorar el servicio a nuestros usuarios, que es nuestro mayor deber como servidores públicos”, expresó el doctor Zeledón a las defensoras públicas de la delegación Granada.



Autoridades de la Defensoría Pública reunidas con el presidente del tribunal de apelaciones, doctor Edgard Altamirano.



Dra. Thelma Arévalo, supervisora de la Defensoría Pública, entrevistando a defensoras públicas y usuarios.

